Fußball und Zitroneneis

Anne Maar Sabine Büchner









Moritz popelt gern in der Nase. Genau wie ich. Und er hört Kassetten mit Hörspielen genauso gern wie ich. Wir spielen beide gerne Fußball. Und wir haben beide einen grünen Pullover, denn die Farbe Grün mögen wir beide am allerliebsten. Aber sonst mag Moritz immer etwas anderes lieber als ich.















Moritz kann den ganzen Tag mit Playmobil spielen, aber ich nur eine Weile. Moritz malt gerne. Aber ich fahre lieber Fahrrad. Moritz mag Schokoladeneis am liebsten. Aber ich mag nur Zitroneneis. Und Erdbeere ein bisschen.





